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Zitat von Altmeister 

Digmayer hat heute in der NZ einen entsprechenden Kommentar mit Hinblick auf das
Trainingslager gebracht. In der Gesamtwahrnehmung war das mit das beste und
konzentrierteste seit Jahren. Über Köllner zieht er nochmals her, der das letzte
Wintertrainingslager für jeden Mitreisenden ersichtlich in den Sand gesetzt hatte und
darüber auch in Mannschaftskreisen Unmut herrschte. Bei Canadi habe dann im
Sommer auch eine diffuse Skepsis geherrscht, ob das alles wirklich so paßt, nur bei
Keller sei jetzt Zuversicht und Vertrauen durch harte und zielführende Arbeit
aufgekommen.

Danke für die Einblicke Altmeister!

Ich bin nicht dabei gewesen und weiß die Informationen zu schätzen, weiß aber nicht, wie sehr
man die für bare Münze nehmen kann.

Ich kann mich gut an eine Bild Facebook Live schalte vom Sommer 2019 erinnern, als Funk und
Gelev nicht mehr aus dem Schwärmen herausgekommen sind, wie durchdacht, gehaltvoll und
hochwertig Canadi trainieren lässt.

Ausgang bekannt.

Darüber hinaus kommen vielleicht noch persönliche Sympathien und Antipathien der
entsprechenden Journalisten dazu, keine Ahnung.

ich freue mich, wenn das Trainingslager gut war. Ich hoffe das hilft.

Momentan ist die einzige Realität, die wir haben, Platz 16.

Wie wir da unten weg kommen wollen, müssen wir erst mal nachweisen, von selber wird es
nicht gehen.
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